

OPINI PUBLIK

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Lepas Sambut Kepala Pengadilan Negeri Kebumen

Nurfaizin - KEBUMEN.OPINIPUBLIK.ID

Dec 21, 2022 - 22:03



Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., beserta Istri (Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Kodim 0709/Kebumen menghadiri kegiatan lepas sambut Kepala Pengadilan Negeri Kabupaten Kebumen di pendopo Kebumian Kebumen

KEBUMEN - Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., beserta Istri (Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Kodim 0709/Kebumen menghadiri kegiatan lepas sambut Kepala Pengadilan Negeri Kabupaten Kebumen di pendopo

Kebumian Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Rabu, (21/12/2022) malam

Dalam kegiatannya turut hadir Bupati Kebumen H. Arief Sugianto,S.H., Wakil Bupati Kebumen H. Rista Purwaningsih, S.T., Kapolres Kebumen AKBP Burhanudin S.I.K., S.H.,M.H., dan Kepala Kejaksaan Negeri Kebumen Drs. Fajar Sukristiyawan S.H.M.H., dan para Pejabat Kabupaten Kebumen, Camat se Kabupaten Kebumen dan tamu undangan



Dalam kegiatan Lepas sambut Kepala Pengadilan Negeri Kabupaten Kebumen dari Bapak R. Agung Ariwibowo, S.H., M.H., kepada Ibu Dr. Etik Purwaningsih, S.H., M.H., merupakan kegiatan pergantian pejabat lama ke yang baru Kepada Pengadilan Negeri Kabupaten Kebumen.

Dalam Sambutannya Bapak R Agung Ariwibowo S.H., M.H., Kepala Pengadilan Negeri Kabupaten Kebumen mengucapkan terima kasih sudah menjadi warga kabupaten Kebumen yang tercinta yang selama ini kekompakan dan kebersamaan Forkopimda Kabupaten Kebumen berjalan sangat baik. Hal itu ditandai dengan banyaknya capaian prestasi yang diraih Kabupaten Kebumen, baik level provinsi maupun di level nasional.

Suksesnya pelaksanaan roda pemerintahan di Kabupaten Kebumen tidak terlepas dari dukungan besar semua pihak, terutama dari unsur Forkopimda dimana hubungan kerja sama dan sinergitas terus terbangun selama ini.

Tak lupa juga disampaikan Ibu Dr. Etik Purwaningsih, S.H., M.H., sebagai pejabat baru kepala Pengadilan Negeri Kabupaten Kebumen mengucapkan "Terima kasih sudah menjadi warga baru di kabupaten Kebumen mohon arahan dan bimbingannya semoga kedepan kabupaten Kebumen semakin maju dan sejahtera.ucap Etik

Hal serupa juga di sampaikan oleh Bupati Kebumen H. Arief Sugianto S.H.,

dalam sambutannya Kami mendoakan Bapak sukses di tempat yang baru kepada Bapak R Agung Ariwibowo S.H., M.H., dan selamat datang kepada Ibu Dr. Etik Purwaningsih S.H.,M.H., Semoga di kabupaten kebumen dalam mengemban tugas sebagai kepala pengadilan Negeri selalu amanah dalam menjalankan tugasnya dan bersama-sama mendukung memajukan kabupaten Kebumen yang maju dan sejahtera", Tatur Bupati

Hal senada juga disampaikan oleh Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri., S.I.P., dalam sambutannya mengucapkan selamat jalan serta sukses selalu di tempat yang baru R Agung Ariwibowo S.H., M.H., dan selamat datang kepada Kepala Pengadilan Negeri Kabupaten Kebumen Ibu Dr. Etik Purwaningsih, S.H., M.H., pergantian pejabat ini merupakan kegiatan yang harus dilaksanakan guna memajukan kabupaten Kebumen semakin maju dan sejahtera", Tandasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen